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◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎三沢徳眞　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎古澤利治　委員◎齋藤眞一、高橋　豊、宮崎信三

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 ３０ ２6 １３ ５０．００%

８/１８修正 ３０ ２6 １８ ３４．6２%→69．２３%

　みなさん　こんばんは。
　はじめに本日のゲストを紹介いたします。や
まがた気仙沼会の幹事長の熊谷さんです。
　本日より9月に入りました。今月の例会は、
本日と来週の2回となります。また、その他の

活動として、9月23日、震災復興支援事業として「気仙沼さん
ままつり」へ当会として昨年に続き継続的に支援を行います。
後程、幹事長の熊谷さんに卓話も頂戴します。
　先週は、上林ガバナー、白田ガバナー補佐をお迎えしたガバ
ナー公式訪問でした。今年度のガバナーはフランクな方でした
が、多くの皆さんにご参加いただき、また、ご協力のもと無事
例会を終了することができました。ありがとうございました。
年間のポイントなる行事がひとつ終了し少しほっとしておりま
す。
　また、土曜には酒田で行われた地区のクラブ奉仕セミナーへ
服部幹事と参加してまいりました。クラブ運営に参考になる内
容がたくさんありました。特にクラブ内の友情を育むことがや
はり大切であることを改めて思い知りました。今後、クラブ運
営に実践できるよう努めていきたいと思います。
　本日は後程、第二回目の20周年記念事業についてです。来年
9月7月、ここパレスグランデールで開催予定です。本番まで
残りちょうど1年となります。先日、須藤実行委員長とともに、
ある程度の方向性を話し合っております。本日、須藤実行委員
長より開催概要案、予算案などがある程度示されると思います。
4月までには、企画内容を固められるうよう、会員の皆さんと
協力してそれぞれの役目に責任をもって進めていければと思い
ます。後程皆さんの活発な意見等を宜しくお願いします。

　最後に今月は、ロータリーでは、本的教育と識字率向上月間　
ロータリーの友月間となります。ぜひ、たまにはゆっくりロー
タリーの友を読んでみましょう。

　第７５０回例会は２０周年記念事業についての第2回例会でした。
それに先立ち、例会セレモニーの中で、ゲストとしてお越しい
ただいたやまがた気仙沼会事務局長の熊谷功二氏へ気仙沼さん
ま祭りへの贈呈品目録の贈呈式が行われ、熊谷氏のミニ卓話を
いただきました。２０周年記念事業案の概略を、須藤吉実実行委
員長と後藤卓也会長エレクトから説明があり、その後委員会毎
の話し合いが予定されていましたが、時間が無く、１０月例会に
持ち越されました。

　本日は、２０周年記念事業の企画例会です。皆様宜しくお願い
致します。
　幹事報告いたします。
　先日、上林ガバナー公式訪問例会を皆様のご協力のもと、滞
りなく終えることが出来ました、誠にありがとうございました。
◦�連絡です。１０月１4日日曜日に山形市内7ＲＣ親善コンペが開
催されます、今年は５位以内を目指し、参加の方は一丸と
なって頑張りましょう。来週には参加要項が送信されますの
で、是非参加の程宜しくお願い致します。
　尚、9月２１日が締切になりますので宜しくお願い致します。
◦�再連絡です。１０月２１日日曜日に酒田市民会館希望ホールにお
いて今年度の地区大会が開催されます。アルピニストの野口
健さんの講演もあり、国際ロータリー２8００地区全体の大会す。
１０月２２日月曜日例会の変更になりますので、是非参加の程宜
しくお願い致します。
◦�先週の9月1日土曜日に酒田南高校にて、クラブ奉仕セミ
ナーが開催され、松岡会長と私の方で参加してまいりました。
各方面のクラブの方々総勢１５０名ほど参加されておりました。
◦�次回の、9月１０日の例会は１8時からの理事会の後、親睦例会
の芋煮会を、去年新築したオアゾブルーのレストランで初め
て行います。
　�その時に奨学生のデレクさんも参加されます。
　�また、上山ロータリーの会長エレクトの北門様、幹事の枝松
様が参加される予定です、また、会社事情で止むを得ず、退
会された直前会長の荒井さんが、皆様にご挨拶したいと申し
出がありましたので、皆様、例会参加の程、宜しくお願い致
します。

　松岡友路さんからニコニコをいただきました。

第7５０回例会（第７回例会）２０１8年９月３日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎松岡友路

松岡会長挨拶

幹事報告

ニコニコBOX

熊谷功二氏ミニ卓話と20周年記念事業について

時間（タイムスケジュール）

18：30　開会点鐘　　　　　　　　　：松岡会長　　　
18：31　国歌斉唱　RCソング「4つのテスト」
18：33　ロータリー目的唱和　※誕生日　高橋和仁会員8月17日
18：35　会長挨拶　　　　　　　　　：松岡会長
18：38　幹事報告　　　　　　　　　：服部幹事
18：41　委員会報告
18：45　20周年記念事業について
　　　　 ■20周年記念実行委員長　　須藤さん
19：25　出席報告：SAA　渡邊
19：30　閉会点鐘　　　　　　　　　：松岡会長　　


